
OAB-SE faz campanha para tentar reabrir 25 fóruns distritais

A seccional sergipana da Ordem dos Advogados do Brasil divulgou nesta segunda-feira (20/3) uma
campanha pela reabertura dos fóruns distritais no estado, depois que 25 foram desativados. O primeiro
ato ocorreu no município de Santa Rosa de Lima, onde cidadãos e advogados passaram a ter de se
deslocar para fóruns de outras cidades.

Segundo o vereador José Ariosvaldo Barreto, já existe infraestrutura local para o funcionamento (dos
três funcionários que trabalhavam no fórum de Santa Rosa de Lima, dois eram cedidos pela
administração municipal). “A reabertura dos fóruns distritais é o resgate do direito fundamental dos
cidadãos de amplo e irrestrito acesso à justiça”, declarou no evento o presidente da OAB-SE, Henri Clay
Andrade. Com informações da Assessoria de Imprensa da OAB-SE.
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